

Rocher des Gozzi – « Ripp to be »

Cheminement

L1 / L2 : Evident.

L3 : Quitter la fissure au niveau d'un petit chêne (3^e spit). Traverser à gauche puis droit au dessus. Juste avant de se rétablir sur le sommet du pilier, traverser à gauche sur 6 m, relais sous les arbres.

L4 : traverser en courbe de niveau jusqu'à un gros chêne, passer derrière l'arbre et poursuivre par une vire, contourner le pilier et remonter les gradins herbeux jusqu'au pied d'un dièdre équipé.

L6 : Faire relais à l'arbre sur le jardin de la *Faggianelli*. Faire une courte traversée à gauche pour rejoindre le rappel de 25 m, le relais se fait sur un arbre au pied d'une dalle.

Route progression

P1 and P2 : Obvious.

P3 : Leave the crack at the level of the small oak (third bolt). Cross left and then straight up. Just before reaching the top of the pillar, cross left for 6 meters, belay under the trees.

P4: Cross left to a great oak, pass behind the tree and follow the ledge to the left. Go around the pillar and walk up the grassy easy ground to the foot of a bolted dihedral. P6 : Belay on the tree on the vegetated ledge of the "*Faggianelli*" route. Cross left to join the rappel belay on a tree at the foot of a slab (25 meters rappel).